



## El mensaje de respaldo de Santiago Creel a Monreal y Noroña

El presidente de la Cámara de Diputados se lanzó contra las dirigencias de Morena y algunas "corcholatas"

Por Mariana García



El aspirante a la candidatura presidencial de los partidos opositores, **Santiago Creel Miranda**, se lanzó contra las dirigencias del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) ante los diferentes señalamientos y críticas a su persona por incursionar en los procesos de selección de cara a las elecciones federales del 2024.

En su participación de la Comisión Permanente del Senado, el presidente de la Cámara de Diputados mostró su descontento a los reclamos de los morenistas, por lo que aseguró que son los integrantes de su partido quienes infringen en violaciones electorales con su proceso.

En este sentido, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que él no ha sido el único que ha denunciado estos actos, pues mencionó que incluso algunas "corcholatas" del partido guinda han destacado su descontento con las desigualdades.



Santiago Creel recordó y respaldó las declaraciones de “su amigo”, el senador con licencia, **Ricardo Monreal Ávila**, así como la postura del diputado con licencia del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, quienes habrían denunciado los espectaculares y barda de las “corcholatas” favoritas del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).



“Lo que sí es ilegal es lo que está haciendo Morena y su coalición. Ni siquiera tienen una figura, una categoría legal que lo someta a la legalidad, y eso sí, cuánto han gastado, un espectacular vale 30 mil pesos (...) Además, no lo digo yo, **lo dice mi amigo el senador Ricardo Monreal** que se está quejando del sobrecosto de sus compañeros y compañeras. Lo dice **mi amigo Gerardo Fernández Noroña**, no lo dice solo Santiago Creel”, destacó.

El aún presidente de San Lázaro aseguró que Morena ha gastado una buena cantidad de pesos en la promoción de **Claudia Sheinbaum Pardo**, ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y el ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, los cuales señaló que están distribuidos en todo el país.



Y es que, para el panista, estos gastos “inmensurables” de Morena contradicen sus valores, pues como un “partido de izquierda” no ha cumplido con sus promesas con el pueblo, destacando que tres de estos espectaculares promocionales de las “corcholatas” cuesta una mensualidad de 90 mil pesos al mes.

“El país está repleto, son miles y miles de espectaculares. Tenemos “corcholatas” ricas con un pueblo pobre. Es una vergüenza que un partido que se asume de izquierda permita ese gasto desbordante”, aseveró el diputado.



### **Morenistas se lanzan contra Santiago Creel**

Durante la misma sesión de la Comisión del Congreso de la Unión distintos legisladores de la bancada del oficialismo —**Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el PT y Morena**— arremetieron en contra del blanquiazul por seguir en su cargo como presidente de la Cámara de Diputados a pesar de haberse registrado como aspirante a la candidatura presidencial.



Algunos funcionarios morenistas, como la senadora **Citlalli Hernández**, exigieron a Creel Miranda dejar la presidencia de la Cámara Alta, argumentando que era una ilegalidad sus aspiraciones por la candidatura presidencial y al mismo tiempo efectuar su cargo público.



Cabe mencionar que fue el pasado 4 de julio cuando el blanquiazul se registró como el primer aspirante a la candidatura de la alianza Va por México, ahora **Frente Amplio de México**, integrada por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el Partido Revolucionario Institucional (PR) y Acción Nacional.

Luego de que definiera el método de la oposición, como muchos de sus integrantes lo exigieron, fue el diputado el primero en registrarse. No obstante, a diferencia de las “corcholatas” del oficialismo, los y las aspirantes de PAN, PRI y PRD se apuntaron en el proceso de selección sin haberse retirado de su puesto en el Gobierno.